
 

 

Beschluss: 
 
Ratsfrau Bühse teilt mit, dass noch Bedarf an interfraktionellen Gesprächen bestehe. Daher 
beantragt sie die Vertagung des Antrags bis zur nächsten Ratsversammlung. 
 
Dem Vertagungsantrag wird einstimmig zugestimmt. 
 


